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平成２７年度第２回尾張旭まつり実行委員会会議録 

 

１ 開催日時 

  平成２７年９月２５日（金） 

  開会 午後２時 

  閉会 午後２時４０分 

２ 開催場所 

  中央公民館 ３階 ３０１会議室 

３ 出席委員 

  市長、尾張旭市商工会会長、尾張旭金融協会会長、自治連合協議会会長、あい

ち尾東農業協同組合尾張旭地域総括理事、尾張旭市観光協会会長、尾張旭市議会

議長、尾張旭市議会副議長、尾張旭市商工会副会長（１名）、尾張旭ロータリー

クラブ会長、白鳳連合自治会会長、渋川連合自治会会長、瑞鳳連合自治会会長、

本地ヶ原連合自治会会長、東栄連合自治会会長、城山連合自治会会長、旭丘連合

自治会長、尾張旭市地域婦人団体連絡協議会会長、尾張旭市文化協会会長、尾張

旭市棒の手保存会会長、尾張旭市小中学校長会会長、尾張旭市小中学校ＰＴＡ連

絡協議会会長、尾張旭たのしい夏まつり実行委員会会長、尾張旭市教育委員会教

育長 

２４名 

４ 欠席委員 

  副市長、尾張旭市商工会副会長（１名）、尾張旭ライオンズクラブ会長、一般

社団法人尾張旭青年会議所理事長、旭連合自治会会長、尾張旭市消防団団長 

 ６名 

５ 傍聴者 

  なし 

６ 出席した事務局職員 

  実行委員会事務局（市民生活部長、市民活動課長、市民活動課担当主査）、市

民祭担当事務局（産業課長、産業課商工係長、産業課担当主事）、農業まつり担

当事務局（産業課主幹、産業課長補佐兼農政係長、JA あいち尾東尾張旭支店ふれ

あい課長） 

９名 

７ 議題 

 ⑴ 「市民祭」の実施について 

 ⑵ 「農業まつり」の実施について 
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８ 会議の要旨 

市民生活部長 それでは、定刻となりましたので、ただいまから尾張

旭まつり実行委員会を開催いたします。  

会議に先立ちまして、実行委員会の会長であります水

野市長より御挨拶申し上げます。 

市長 ＜あいさつ＞ 

 

市民生活部長 ありがとうございました。それでは、議題に移らせ

ていただきます。尾張旭まつり実行委員会規約第７条

第１項によりまして、会議の議長は、会長が行うこと

となっておりますので、市長、議事の進行について、

よろしくお願いいたします。 

市長 それでは、これより議事に入らせていただきます。本

日の議題といたしましては、お手元の次第にありますよ

うに 

⑴「市民祭」の実施について  

⑵「農業まつり」の実施について  

の以上２議題について、御審議賜りたいと思いますの

で、よろしくお願いいたします。  

はじめに、「市民祭」の実施について、御審議賜りた

いと思いますので、市民祭事務局から説明をお願いしま

す｡ 

市民祭事務局 ＜説明＞ 

 

市長 

 

市民祭事務局による説明が終りましたが、内容につき

まして御意見、御質問などがありましたらお願いします｡ 

尾張旭市商工会

副会長 

 今年、本市にて販売されたプレミアム商品券は、市民

祭では使用することは可能でしょうか。  

市民祭事務局  プレミアム商品券取扱店の各店で判断されるとは思い

ますが、確認はしておりません。確認次第、皆様へお伝

えしたいと思います。  
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市民生活部長  確認していなかった点につきましては、申し訳ありま

せんでした。 

 取扱いについて、時期的に全体への周知は難しいとこ

ろです。現実的には、取扱店にお任せするという対応し

かできないものと考えております。  

 市民祭事務局からもありましたように、確認した情報

を提供したいと思いますのでよろしくお願いします。  

市長  個人的に気になっている点ですが、会場周辺の道路規

制について警察等との調整は済んでいるのでしょうか。  

市民祭事務局 道路規制の関係については、警察とも調整済みです

し、周知の看板を設置する予定です。また、当日は警備

員を動員して対応します。  

市長 他に御意見、御質問などがありましたらお願いします｡

御意見、御質問もないようですので、事務局より説明い

たしました原案のとおり市民祭を実施することに、御異

議ございませんか。  

出席委員 ＜異議なし＞ 

 

市長 御異議もないようでございますので、原案どおり実施

することに決定いたします。  

それでは、引き続き、「農業まつり」の実施につい

て、御審議賜りたいと思いますので、農業まつり事務局

から説明をお願いします｡ 

農業まつり事務局 ＜説明＞ 

 

市長 農業まつり事務局による説明が終わりましたが、内容

につきまして御意見、御質問などがありましたらお願い

します。 

 御意見、御質問もないようですので、事務局より説

明いたしました原案のとおり農業まつりを実施すること

に、御異議ございませんか｡ 
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出席委員 ＜異議なし＞ 

 

市長  御異議もないようでございますので、原案どおり実施

することに決定いたします。  

 以上で、本日の議題は、すべて終了いたしましたが、

委員の皆さんからその他御意見がありましたら、頂戴し

たいと思います。  

 それでは、次第４のその他について、事務局より連絡

等はありますでしょうか。  

市民活動課長  次回のまつり実行委員会の開催時期につきまして、例

年においては３月頃となっておりますので、日程等が決

まりましたら皆様方へ案内を送付いたしますのでよろし

くお願いします。  

市民生活部長  本日の議題の「市民祭の実施」についてのところで質

問がありました件ですが、商工会に確認が取れました内

容といたしましては、各取扱店の御判断で使用していた

だくという事で進めてまいりたいと思います。 

市長  これで本日の実行委員会は終了させていただきます。

委員の皆様には御多忙のところ審議を賜りありがとうご

ざいました｡ 

本日の決定に基づきまして、尾張旭まつり事業を実施

してまいりますので、よろしくご協力をいただきますよ

うお願い申し上げます。ありがとうございました。  

市民生活部長 これをもちまして尾張旭まつり実行委員会を終了させ

ていただきます。ありがとうございました。  

 

 


